

2024-07-21

IECM consolida 125 convenios con organismos públicos y privados para fortalecer labores

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/iecm-consolida125-convenios-organismos-publicos-privados-fortalecer-labores.html>

Estos convenios incluyen instancias gubernamentales, organismos electorales, internacionales, con instituciones académicas, con organizaciones no gubernamentales y con instituciones privadas

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha consolidado una red de 125 convenios con diversos organismos e instituciones, tanto públicos como privados, con el objetivo de fortalecer su labor en la organización de procesos electorales, la participación ciudadana y la educación cívica.

Estos convenios abarcan una variedad de colaboraciones estratégicas, que incluyen 45 con instancias gubernamentales, 32 con organismos electorales, 19 internacionales, 14 con instituciones académicas, 11 con organizaciones no gubernamentales y 4 con instituciones privadas.

Uno de los acuerdos más destacados es el suscrito con el Instituto Nacional Electoral (INE), que define los procedimientos, actividades, plazos y acciones para el desarrollo del Proceso Electoral Concurrente 2023-2024 en la Ciudad de México. Este convenio también incluye la definición de gastos y costos para acciones específicas del Proceso Electoral Local, como la Lista Nominal de Electores Definitiva con Fotografía, el Padrón Electoral y el listado de ubicación de casillas utilizados el pasado 2 de junio.

En colaboración con el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), el IECM facilita el acceso a los expedientes de los Procedimientos Especiales Sancionadores a personal autorizado, mientras que con la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) se promueve la docencia, investigación y difusión cultural en materia político-electoral.

El IECM también apoya a las 16 alcaldías de la Ciudad de México en la implementación de su Programa Anual de Trabajo, fomentando la educación cívica y la cultura político-democrática. Asimismo, el convenio con el Colegio de Notarios, A.C., proporciona asesoría y apoyo en servicios notariales relacionados con procedimientos contenciosos en materia electoral.

La colaboración con la Consejería Jurídica y de Servicios Legales del Gobierno de la Ciudad de México permitió realizar consultas sobre los candidatos a cargos de elección popular en el Registro de Deudores Alimentarios Morosos. También se trabajó con la Asociación Mexicana de Consejeras Estatales Electorales (AMCEE) para abordar denuncias de violencia política contra mujeres y promover la participación política femenina.

En conjunto con la Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México, se verificó la inhabilitación de ciudadanos que solicitaron registro para candidaturas, invitando a la red de contralorías ciudadanas a participar en acciones formativas y asegurar los derechos político-electorales.

El acuerdo con Talleres Gráficos de México (TGM) facilitó la impresión de boletas electorales y documentos auxiliares, y se promovieron actividades formativas para funcionarios de mesas directivas de casilla. Finalmente, el IECM y el Centro Empresarial de la Ciudad de México colaboraron en la difusión del concurso de cortometrajes "Vota Film Fest: La democracia a través de tu lente".

Estos convenios permiten al IECM cumplir con sus obligaciones constitucionales y legales, además de fortalecer

la colaboración con diversas entidades, optimizando su labor en beneficio de la ciudadanía.